

RAISON - RATIONALISME

J (le Seigneur) 2018 08 13

Seuls les bruits du monde et les attraits factices des plaisirs et des joies sans lendemain attirent votre attention. Ivres de matière, vous vous appuyez sur elle et fermez vos sens divins à Ma Présence. Il vous faut du concret, du palpable, vous jugez si facilement ce qui vous dépasse et vous êtes si rationnels, si profondément ancrés dans le rationnel !

La raison vous interdit, au titre d'une fidélité absolue à celle-ci, de vous laisser dépasser, surpasser par ce qui est Moi. Vous avez délicieusement puisé en elle ce qui vous permettait de vous protéger de Moi.

En fait, la raison, le raisonnement que vous faites, qui vous bâtit solidement entre quatre murs, cache en vous la peur du surnaturel. Vous ne voulez pas de la confrontation avec votre Dieu. Vous M'enfermez entre ces murs afin de vous assurer une assise, mais celle-ci est dérisoire.

Votre peur inconsciente étouffe Ma venue en vous. Vous refoulez le siège de l'Amour, vous refusez inconsciemment en vous votre réalité d'enfants de Dieu. Vos peurs de M'entendre sont plus fortes que vos désirs. Pourquoi ? Parce que vous avez fait de Moi également un Dieu-Père autoritaire, Moi qui suis tout le contraire.

K (Katia) 18 09 03

Que feront vos négations si ce n'est que de vous enfermer dans le piège de l'absurdité la plus totale. Diable est malin qui fait de vous des pantins. Une fois son nom enfoui dans les oubliettes, il aura gagné sur vous la plus belle partie et vous serez ses marionnettes qu'il pourra tout à loisir manipuler, avec votre accord bien entendu, puisqu'il vous aura façonné à son entendement. Pourquoi persistez-vous et vous laissez-vous manipuler ? Parce que vous avez perdu le sens de la foi et que votre raisonnement, étouffé par une raison qui a la part belle dans vos sociétés, a perdu tout le sens de la foi et du divin.

Tout mysticisme rejeté, Satan peut sur vous planifier ce qui lui plaît. Devenu maître des cœurs et des sentiments inexistants, il peut à loisir vous entraîner dans tous les possibles de l'horreur.

Ne te laisse pas leurrer, Dieu seul t'a donné la liberté ! Diable te vole tes ailes, avec lui pas d'envol ! Rationalisme te perdra et avec lui, se fermera ton âme à la grandeur de Dieu.

Homme du vingt-et-unième siècle, te réveilleras-tu à l'orée du bois, ou seras-tu perdu dans les entrailles d'une raison implacable ? Tu te désires dieu, toi qui n'as même plus une parcelle de foi, toi qui effaces Dieu pour y mettre Diable.

K 19 08 10

Sous la voûte du ciel il est un point lumineux invisible à l'œil nu pour le regard aveugle de l'homme mais, si celui-ci laisse parler son cœur et se couche loin par-delà les nuages, alors il verra et son regard ne sera plus aveuglé. C'est avec le cœur que l'esprit s'ouvre et non avec la raison.

La raison a mis toutes ses clés dans un même trousseau et elle a perdu le trousseau, aussi le chemin lui est-il devenu difficile et sans issue. Il lui faut retrouver la clé de l'ouverture.

J 20 06 04

(Génération), ressaisis-toi ! Ce n'est pas avec des mensonges que tu bâtiras ta maison, ce n'est pas avec la raison que tu entreras dans le Royaume de l'amour, ce n'est pas avec tes sarcasmes et tes injures que tu trouveras la paix.

J 22 02 17

Je suis la Lumière du monde et vous restez aveugles, enfermés dans la ténèbre de vos cœurs, dans votre rationalité. Ne Me dites pas «Donne-moi une âme rationnelle» car c'est alors au Démon que vous vous adressez !

J 23 01 11

Enfants, revenez à la raison, la raison qui est foi en le cœur et qui porte au monde la paix, parce que le cœur de la raison est l'amour et que l'amour n'a pas de limites.

J 23 12 26

Soyez comme les petits enfants qui s'abandonnent au Vent de Dieu et n'ont que faire de la raison. Leurs cœurs ont des ailes qui libèrent l'esprit, et leur esprit, au Vent de Dieu, s'élève et s'enflamme.